

## ISDN richtig genutzt.

Journalist, Beilage, April 1991, 3.



Helmut Ricke (links) mit  
einem ISDN - Nutzer

"26 Netzbetreiber aus 20 europäischen Ländern haben sich verpflichtet, ein solches System bis 1993 einzuführen. Dadurch wird zum Beispiel die Nutzung eines deutschen ISDN-Telefons auch in Frankreich möglich - und umgekehrt. Die ISDN - Netze beider Länder sind übrigens seit Herbst 1990 zusammengeschaltet.

Das erste Telefongespräch darüber führten Helmut Ricke, [damaliger] Vorstandsvorsitzender der Deutschen Bundespost Telekom und Marc Roulet, Generaldirektor der France Télékom."